

NEWSPAPER

Pimpinan Yayasan Daarul Putra Madinah Bagikan 30 Ribu Jam Dinding Kepada Masyarakat Nagori

A. Putra - MEDAN.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 5, 2022 - 22:29



SUMUT - Pimpinan Yayasan Daarul Putra Madinah, Darma Putra Rangkuti membagikan 30 ribu jam dinding kepada masyarakat di Nagori Naga Jaya I Pasar IV Kecamatan Bandar Hulan Kabupaten Simalungun, Jumat (3/6/2022).



Tak hanya di Kecamatan Bandar Hulan, tetapi juga di kecamatan lainnya, diantaranya Pematang Bandar, Gunung Maligas, Tapian Dolok, Dolok Batu Nanggar dan Bandar Masilam. Rencananya, Darma Putra Rangkuti akan membagikan 60 ribu jam dinding untuk masyarakat Kabupaten Simalungun dan Kota Siantar.



Menurut Darma Putra Rangkuti, pembagian jam dinding ini bertujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat Simalungun, khususnya yang berada di sekitar Pesantren Daarul Putra Madinah. Selain itu, juga mengingatkan kepada masyarakat akan pentingnya waktu.

"Sebagai manusia, kita harus saling mengingatkan. Dan dengan pembagian jam dinding ini, masyarakat bisa diingatkan akan pentingnya waktu. Tidak menyia-nyaiakan waktu yang diberikan Tuhan kepada hambanya. Seperti firman Allah dalam surat Wal Ashri (demi masa/ waktu)," ucap Darma Putra Rangkuti yang juga menjabat sebagai Sekretaris Angkatan Muda Partai Golkar (AMPG) Sumatera Utara.

Uniknya lagi, tak hanya memberikan jam dinding saja, tetapi Darma Putra Rangkuti juga telah menyiapkan teknisi yang akan melakukan pengecekan secara berkala apabila nantinya terjadi kerusakan pada jam yang telah dibagikan tersebut.

Kader Partai Golkar ini juga mengingatkan akan pentingnya pendidikan, terutama pendidikan agama. Untuk itulah Darma Putra Rangkuti mendirikan Pesantren Daarul Putra Madinah, yang memiliki Pondok untuk putra dan putri (terpisah).

"Tujuan saya mendirikan pesantren ini, selain menjadi sarana untuk menambah ilmu agama, juga dapat mengasah kemampuan, sehingga nantinya tercipta generasi-generasi yang Islami," ungkap Darma Putra Rangkuti.

Sementara, untaian ucapan terima kasih pun dilontarkan warga yang mendapatkan hadiah jam dinding tersebut. Salah seorangnya bernama Dewi. Ibu rumah tangga ini mengucapkan terima kasih kepada Darma Putra Rangkuti yang telah bermurah hati memberikan jam dinding kepadanya.

"Terima kasih kepada Bapak Darma Putra Rangkuti, yang telah memberikan kami hadiah berupa jam dinding. Kami mendoakan semoga Pesantren Daarul Putra Madinah pimpinan Bapak dapat terus eksis dan berkembang, sehingga nantinya melahirkan santriwati-santriwati yang berguna untuk agama, bangsa dan negara," ujar Dewi, diamini warga lainnya.

Sekadar informasi, Pesantren Daarul Putra Madinah saat ini membuka penerimaan santriwati baru untuk Tahun Ajaran 2022/2023. Di sini, para santriwati akan menimba ilmu dengan kurikulum Tahfidzul Quran dan Tarbiyah. Para siswa juga akan mendapatkan pelajaran ekstrakurikuler berupa panahan dan bela diri. Dan untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi nomor telepon 081233458652 (Ustadz Hendra) dan 085262584181 (Bagus Setio).